
【収⼊保険】私の選択・加⼊者の声
「高まるリスク 備えしっかり」

【宮崎県都城市 有村 和巳さん（66） 】

経営規模＝促成キュウリ14.5アール、主⾷⽤⽶1.3ヘクター
ル、WCS（発酵粗飼料）3ヘクタール
収⼊保険は、万⼀のときに「農家の救済策」となる保険だ

と感じて加⼊しました。加⼊要件に年齢制限がなく、けがや
病気による収⼊減も補償されるのは利点ですね。
キュウリは昨年まで野菜価格安定制度に加⼊していました。

⽔稲と合わせて、掛⾦などをしっかりとシミュレーションし
た上で、⾃分の経営に合っていると判断し、収⼊保険を選び
ました。

また、今年は⽶が不作でした。夏場の⽇照不⾜に加え、ウンカが発⽣。⾃然災害以
外にもリスクは常にあり、保険で備えることの重要性は、ますます⾼まっていると感じ
ています。
収⼊保険に興味はあっても、まだ様⼦⾒の⼈が多いようです。相談されれば、私は

加⼊を勧めたいと思います。
（農業共済新聞2019年11⽉4週号より抜すい）


